

UM Purworejo Genjot Kewirausahaan Berbasis Sumber Daya Lokal

Rabu, 17-05-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOREJO – Himpunan Mahasiswa Peternakan Universitas Muhammadiyah Purworejo (UMP) bersama Program Studi Peternakan UMP menggelar seminar regional dengan membedah tema “Prospek Kewirausahaan dalam Bidang Peternakan yang Berbasis Sumber Daya Lokal” bertempat di Ruang Seminar Kampus Timur UM Purworejo, Selasa (16/5). Agenda ini diikuti kurang lebih 120an peserta yang terdiri dari siswa SMA/SMK negeri dan swasta di Kabupaten Purworejo, perwakilan UKM/Hima/Ortom di UM Purworejo, mahasiswa tamu dari beserta Ikatan Mahasiswa Peternakan Indonesia dari Universitas Mercu Buana Yogyakarta dan Mahasiswa Peternakan UM Purworejo.

“Seminar yang diselenggarakan kali ini bertujuan untuk memperkenalkan serta meningkatkan pengetahuan dan wawasan tentang peternakan pada masyarakat luas. Cara berwirausaha melalui bidang ini dan meningkatkan peserta dalam berwirausaha” ujar Anjar Sri Mulyanti Ketua Panitia.

Dalam sambutan sekaligus membuka agenda ini, melalui Wakil Rektor 1 Sugeng Eko Putro , menekankan bahwasanya potensi sumber daya local terutama di Kabupaten Purworejo sangat potensial guna diolah menjadi kewirausahaan dan peluang usaha yang luas.

“Agenda ini sangat strategis guna memantik pemanfaatan sumber daya lokal khususnya bidang peternakan di Kabupaten Purworejo guna diolah melalui kewirausahaan,” untkapnya.

Pelatihan yang diampu dosen beberapa mahasiswa peternakan tentang pengolahan susu menjadi kefir (susu fermentasi) dengan bantuan bakteri baik seperti *Lactobacillus brevis*, *Lactobacillus elveticus* dan *Lactobacillus kefir*. Dilanjutkan dengan pembuatan silase dengan bahan rending (pohon kacang tanah) yang merupakan pakan berbahan baku hijauan dengan diawetkan dalam kadar air tertentu pada tempat kedap udara selama 3 pekan.

“Semoga bermanfaat agenda hari ini bagi pengembangan bidang peternakan untuk kewirausahaan dengan basis sumber daya local tertama di Kabupaten Purworejo serta harapannya dapat turut mempromosikan Program Studi Peternakan UM Purworejo kepada masyarakat umum,” pungkas Roisu Munawarah Kaprodi Peternakan. **(Syifa)**

Kontributor : Akhmad Musdani